
Das Quäntchen Glück

Wir kennen sie alle mit ihren Sprüchen.
All die Rezepte aus Gewinnerküchen.
Tausende Bücher, die uns begleiten.

Wenn du‘s nicht schaffst, ist‘s nur dir zuzuschreiben.

Jeder, der will, der kann es auch schaffen.
Lautet das Credo erfolgreicher …Menschen.

Sie trommeln mit Fäusten auf ihre Brust.
Wie’s funktioniert haben sie immer gewusst.

Es war nicht nur Wille, nur eigene Kraft.
Ohne das Quäntchen Glück hättet ihrs niemals geschafft.

Arroganz und Erfolg sind ein glückliches Paar.
Demut und Dankbarkeit machen sich rar.

Sie sind Leistungsträger, sie sind die Elite.
Der Rest sind Schmarotzer, ohne Rendite.

Es war nicht nur Wille, nur eigene Kraft.
Ohne das Quäntchen Glück hättet ihrs niemals geschafft.

Erfolgsegomanen, die sind wie Maschinen.
Die brauchen Erfolg, um sich selber zu schmieren.

Es war nicht nur Wille, nur eigene Kraft.
Ohne das Quäntchen Glück hättet ihrs niemals geschafft.

Es war nicht nur Ehrgeiz und Leidenschaft.
Ohne das Quäntchen Glück hättet ihrs niemals geschafft.

Es war nicht nur Wille, nur eigene Kraft.
Ohne das Quäntchen Glück hättet ihrs niemals geschafft.
Niemals geschafft. Niemals geschafft. Niemals geschafft.
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